



## FIN DE SEMANA ROJO; REPORTAN 182 ASESINATOS EN MÉXICO

[ SINALOA Y BC, A LA CABEZA ]

# Violento fin de semana; reportan 182 asesinatos

Los niveles de violencia en el país repuntaron nuevamente el pasado fin de semana, al reportar 182 víctimas de homicidio doloso en diversas entidades.

Entre el viernes 30 de mayo y el domingo 1 de junio, Sinaloa y Baja California encabezaron el listado, de acuerdo con las cifras oficiales del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

El viernes se contabilizaron 56 asesinatos, cifra que aumentó ligeramente a 57 el sábado, y alcanzó los 69 el domingo.

Sinaloa fue la entidad con más muertes intencionales en ese lapso, con un total de 22 casos; le siguió Baja California, con 20; Michoacán, 19; Guanajuato, entidad con antecedentes de altos niveles de criminalidad, sumó 14 asesinatos y el Estado de México y Guerrero, con 13 cada uno; mientras en Morelos hubo siete.

Julio Eusebio Labra, vocalista del grupo norteño Conquistadores de la Sierra, fue asesinado la noche del domingo en una presentación en vivo en el bar-restaurante El Guamuchilito, en el municipio de Emiliano Zapata, Morelos.

Alrededor de las 23:00 horas, sujetos armados ingresaron al lugar y dispararon contra el cantante mientras se encontraba en el escenario.

### MULTAN A LOS TUCANES DE TIJUANA

El municipio de Chihuahua impuso una multa de 6 mil 500 UMAS a los Tucanes de Tijuana, luego de que interpretó narcocorridos en una presentación, por lo que la fianza que dejaron previo al espectáculo de 735 mil 410 pesos, pasará a las arcas del ayuntamiento.

La agrupación tuvo un repertorio de 37 canciones, 12 de ellos narcocorridos, entre ellos *El águila blanca*, que se interpretó dos veces ante un lleno total.

/24HORAS



**INSEGURIDAD.** El viernes se contabilizaron 56 asesinatos, cifra que aumentó ligeramente a 57 el sábado, y alcanzó los 69 el domingo.